



# Der Bürgerpreis 2004

der Initiative für Bürger-Engagement  
„für mich, für uns, für alle“

23 Millionen Menschen engagieren sich in Deutschland für andere ehrenamtlich. Sie machen unsere Gesellschaft lebenswert. Mit ihrem Einsatz sind sie Vorbild für andere.

Diese Vorbilder zeichnet die Initiative „für mich, für uns, für alle“ mit dem Bürgerpreis aus. Im Jahr 2004 standen Menschen und Projekte im Mittelpunkt, die sich für einen Dialog der Generationen einsetzen.

Einer von ihnen ist:

## Eduard Jeckel Donzdorf

Die Jury nominierte Herrn Eduard Jeckel für den Bürgerpreis in der Kategorie *Einzel-Engagement*.

Für die Initiative „für mich, für uns, für alle“

**Dr. Michael Bürsch, MdB**  
Deutscher Bundestag

**Petra Roth**  
Präsidentin des Deutschen Städtetages

**Dr. Dietrich H. Hoppenstedt**  
Präsident des Deutschen Sparkassen-  
und Giroverbandes